

**5D EXPLORE
KUNMING
EX JKT - MINGGU**

Zhenghe Park - Naigu Stone Forest - Dianchi Lake
Kunming Golden Palace - Jinma Ancient Town

ES- 30 JAN 2019

HARI 1 JAKARTA - KUNMING

ID – ETD 19.00- ETA 01.05

Berkumpul di Bandara Soekarno-Hatta di tempat yang sudah ditentukan. Bersama-sama kita akan melakukan perjalanan menuju **Kota Kunming** yang merupakan kota bunga di semua musim. Setibanya di Kota Kunming, Anda akan dijemput dan langsung diantarkan ke hotel untuk beristirahat.

Hotel : Local Hotel bintang 4 atau Setaraf

HARI 2 KUNMING

BUS

**(ZHENGHE
PARK)**

Setelah sarapan Anda akan diajak mengunjungi **Zhenghe Park** yang dikenal sebagai Taman Yueshan yang terletak di Jinning dan merupakan kampung halaman dari Cheng Ho. Beliau merupakan seorang muslim yang di angkat menjadi Panglima Perang Tiongkok yang beberapa kali berlayar ke Indonesia pada abad 14. Zhenghe Park juga merupakan taman yang memiliki bangunan 3 lantai yang di kenal sebagai **"Wanghai Tower"** yang dasarnya menyerupai kapal besar dan juga taman ini memiliki 2 bangunan penting lainnya yaitu **"Zhenghe Monument Pavilion"** dan **"Zhenghe Memorial Hall"**. Setelah itu, mengunjungi Haigeng Dam, yang merupakan tempat untuk melihat **Dianchi** dan disana. Anda dapat melihat West Hill yang sering di sebut Sleeping Beauty Mountain. Setelah itu Anda diajak untuk pergi mengunjungi **Dou Nan Flower Market** yang merupakan tempat penjualan bunga terbesar di China. Kemudian Anda Diantar ke Shilin Country dan diajak makan malam serta diantarkan ke hotel untuk beristirahat.



Hotel : Local Hotel bintang 4 atau Setaraf

Meals : Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam

HARI 3 KUNMING

BUS

**(NAIGU
STONEFOREST)**

Setelah sarapan pagi Anda akan mengunjungi Xingling Grand View Park



yang merupakan taman yang indah, dilanjutkan dengan mengunjungi **Xinglin Temple** dan **Black Stone Forest Scenic Area** yang merupakan area hutan batu yang terbentuk jutaan tahun lalu , dan juga **Seasonal Fruit Picking** dimana Anda dapat memetik buah segar dari perkebunan disana. Setelah menikmati makan siang, Anda akan di ajak untuk mengunjungi Chinese Herb EXPO Garden yang penuh dengan tumbuhan herbal tradisional China. Setelah itu Menikmati makan malam dan diantarkan ke Hotel.

Hotel : Local Hotel bintang 4 atau Setaraf

Meals : Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam

HARI 4 KUNMING

BUS

**(KUNMING
GOLDEN
PALACE)**

Setelah sarapan pagi Anda akan mengunjungi Tea Culture Heritage Hall disana Anda akan belajar tentang Chinese Tea yang sudah menjadi minuman yang terkenal di seluruh dunia, dan dari semua Chinese Tea yang ada Puer Tea dari Yunan adalah salah satu yang terbaik untuk kesehatan, anda juga akan diajarkan bagaimana membuat Puer Tea serta cara meminumnya, setelah itu mengunjungi **Kunming Waterfalls Park**, terletak di bagian Utara Kunming dan disana Anda dapat melihat Air Terjun buatan terbesar yang di sebut "Niulanjiang Waterfall". Setelah makan siang Anda akan diajak ke **Yuantong Mountain** untuk melihat bunga sakura yang mekar di bulan Maret dimana sakura di gunung Yuantong adalah sakura terbaik yang tumbuh dan merupakan bunga sakura paling indah di China. Ribuan pohon sakura yang mekar di Yunnan dikenal dengan nama "Yuantong Sakura Blossom", Bila Season Sakura sudah selesai maka Anda akan diajak ke **Grand View Pavilion**, yang merupakan salah satu dari 4 tempat yang terkenal di China. Disana juga Anda dapat melihat beragam bunga yang mekar sesuai musimnya. Setelah itu mengunjungi Jade Shop atau Jewelry Shop, diteruskan dengan mengunjungi **Golden Horse & Jade Rooster Archway** yang di bangun pada masa Dinasti Ming (1368-1644) dengan sejarah sekitar 400 tahun, dikenal sebagai lambang Kunming. Dilanjutkan menuju **Pedestrian Kunming** untuk acara belanja bebas sampai waktunya diantar menuju bandara Kunming.



Meals : Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam

HARI 5 KUNMING - JAKARTA

ID – ETD 02.05 – ETA 06.10

Tiba di Jakarta, Terima kasih atas partisipasi Anda dalam tour ini. Sampai jumpa di acara tour berikutnya.

*Harga Tour berdasarkan IDR, minimal berangkat 20 peserta, Harga dalam rupiah

DEPARTURE DATE 2019	AnakAnak (2 -11 Tahun)			Single Supp.
	Adult / Twin Share	Child Extra Bed	Child No Bed	
MAR : 17, 24, 31	6.500.000	6.500.000	6.200.000	800.000
APR : 07, 14, 21, 28	7.500.000	7.500.000	7.200.000	800.000
MAY : 05, 12, 19				

HARGA TERMASUK	HARGA TIDAK TERMASUK
<ul style="list-style-type: none"> ❖ Tiket International dengan Batik Airlines (Economy Class) ❖ Fuel Surcharge, Airport Tax International YQ ❖ Airport Tax Jakarta ❖ Bagasi 15Kg sesuai dengan peraturan maskapai penerbangan ❖ Akomodasi hotel 4* berdasarkan 1 kamar berdua ❖ Transportasi Bus AC & biaya kunjungan objek wisata ❖ Tour Leader dari Jakarta yang menemani selama tour ❖ Asuransi Perjalanan (Tidak Cover Peserta di atas 80Tahun) 	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Visa China Rp.575.000 ❖ TippingTour LeaderRp. 225.000 (dibayarkan on the sport bandara) ❖ Tipping Local Guide & Supir Rp. 300.000 ❖ Pembuatan passport dan dokumen lainnya. ❖ Tips Porter Bandara, Bell Boy Hotel, dll ❖ Pengeluaran pribadi ❖ Optional tour ❖ Biaya lain yang tidak termasuk di atas

Syarat dan Ketentuan :

- Uang muka sebesar 4 JUTA/orang pada saat pendaftaran dan tidak dapat dikembalikan (non-refundable) bila terjadi pembatalan oleh peserta dengan alasan apapun.
- Pendaftaran tanpa uang muka sewaktu-waktu dapat diberikan oleh pendaftar lain tanpa pemberitahuan terlebih dahulu.

- Pelunasan paling lambat 30 (tiga puluh) hari sebelum tanggal keberangkatan.
- Susunan acara/penerbangan/harga dapat berubah/naik sewaktu-waktu tergantung kondisi penerbangan ataupun sisa seat yang tersedia dan juga biasanya harga akan naik bagi yang mendaftar tour mendekati tanggal keberangkatan
- Pembatalan :
 - 15 - 34 hari sebelum keberangkatan akan dikenakan biaya 50% /org dari harga tour.
 - 08 - 14 hari sebelum keberangkatan akan dikenakan biaya 80% /org dari harga tour.
 - 07 hari sebelum keberangkatan akan dikenakan biaya 100% /org dari harga tour
- Harga/Jadwal Tour/Airport tax Int'l & Flight Insurance dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu.

